



Company Overview

Dead Ringer Hunting LLC burst into the hunting and shooting scene in 2011 with 3 products geared specifically for shotguns. Word spread and the demand for quality accessories opened the doors to expand into other accessories for shotguns as well as archery, handgun and a variety of other functional products that outdoorsman utilize every day. Dead Ringer Hunting LLC. has become a multifaceted company, manufacturing products for the hunting and shooting sports industry. Knowing that outdoorsman enjoy several areas of shooting sports, we set out to create a brand that caters to several of their interests thus building a brand loyalty among our consumers and offering a variety to our retailers. This strategy has been proven to be successful from a consumer direct, retail level and wholesale buyer perspective. With a current product line that include Optics, Red dot/ laser sights, hand gun sights, archery broadheads, hunting blinds, outdoor chairs and gear bags... we offer something for everyone. Dead Ringer is just shy of our 6 year anniversary and we are regarded as one of the fastest growing manufactures of quality and innovative products in the outdoor industry. Our Knowledge and passion for the outdoor industry combined with our business and marketing skills are the key to our success. Never loosing focus of the customers needs keeps us growing. Dead Ringer products can be found across the world.

Dead Ringer Hunting

Rochester, NY

Firmenüberblick

Dead Ringer Hunting LLC brach in die Jagd-und Shooting-Szene im Jahr 2011 mit 3 Produkten speziell für Schrotflinten ausgerichtet. Wort verbreitet und die Nachfrage nach qualitativ hochwertigen Zubehör öffnete die Türen zu erweitern in andere Zubehör für Schrotflinten sowie Bogenschießen, Pistole und eine Vielzahl von anderen funktionalen Produkten, die outdoorsman jeden Tag nutzen. Dead Ringer Hunting LLC kaufen. Hat sich zu einem vielfältigen Unternehmen, Herstellung von Produkten für die Jagd-und Schießsportindustrie. Zu wissen, dass outdoorsman genießen mehrere Bereiche des Schießens Sport, haben wir uns auf eine Marke, die für mehrere ihrer Interessen, so dass eine Marke Loyalität bei unseren Verbrauchern und bietet eine Vielzahl von unseren Einzelhändlern zu schaffen. Diese Strategie hat sich als erfolgreich von einem Verbraucher direkt, Retail-Ebene und Großhandel Käufer Perspektive. Mit einer aktuellen Produktlinie, die Optik, Red dot / Laser Sehenswürdigkeiten, Handgewehr Sehenswürdigkeiten, Bogenschießen broadheads, Jagd Jalousien, Outdoor Stühle und Zahnrad Taschen ... bieten wir für jeden etwas. Dead Ringer ist nur schüchtern von unserem 6-jährigen Jubiläum und wir gelten als einer der am schnellsten wachsenden Hersteller von Qualität und innovativen Produkten in der Outdoor-Branche. Unser Wissen und unsere Leidenschaft für die Outdoor-Industrie in Verbindung mit unseren Business- und Marketing-Fähigkeiten sind der Schlüssel zu unserem Erfolg. Nie verlieren Fokus der Kundenbedürfnisse hält uns wächst. Dead Ringer Produkte können auf der ganzen Welt gefunden werden.

Tödliche Wecker-Jagd

Rochester, NY